



An die
Geschäftsstelle des BA 15
Friedenstr. 40
81660 München

4.1.2019

Neugestaltung des Willy-Brandt-Platzes

Antrag:

Der BA15 fordert die Stadtverwaltung auf, einen Runden Tisch einzuberufen mit dem Ziel, die derzeitige Gestaltung des Willy-Brandt-Platzes zu überplanen. Dabei ist aus urheberrechtlichen Gründen vorrangig die Zustimmung und Mitwirkungsbereitschaft der Urheberrechtsnehmerin der aktuellen Platzgestaltung einzuholen. Im Benehmen mit der Urheberrechtsnehmerin sind dann unter Beteiligung des BA 15 weitere Schritte einzuleiten, z. B. die Beteiligung der MessestadtbewohnerInnen im Rahmen eines Planungsworkshops.

Begründung:

Jahrelang war der „Platz der Leere“ Gegenstand intensiver Diskussionen innerhalb der Messestädter Stadtgesellschaft und der Fachwelt. Durch die bauliche Rahmung im vergangenen Jahr hat sich die Situation sicherlich verbessert, zufriedenstellend ist sie für die meisten BetrachterInnen leider immer noch nicht, wie eine veröffentlichte Umfrage der Stadtteilzeitschrift takeoff zeigt. Es ist nun Zeit für eine neue gesellschaftliche und fachliche Diskussion, welche Änderungen an diesem Platz gewünscht sind, welche Elemente eine stärkere Belebung und attraktivere Gestaltung bewirken könnten.

Ein Runder Tisch mit der Stadtverwaltung, der Urheberrechtsnehmerin, dem BA 15 und einzelnen jahrelang engagierten Messestädtern könnte dazu der richtige Auftakt sein.

Beschlossen in der BA-Sitzung im Jan. 2019 Ja Nein

Initiative: Herbert Danner, Regina Schreiner, Eva Döring, Rupert Rösch, Cemre Saglam